
La Pentecôte

Quand la vie se donne… la paix fleurit

« Recevez l’Esprit Saint »
(Jean 20, 19-23)

La présence de l'Esprit Saint dans notre vie, nous
est  garantie  par  cette  promesse de Jésus  à  ses
disciples  le  jour  de son  départ.  La  présence de
l’Esprit de Dieu en nous, fait que nous pouvons
nous appeler fils et filles de Dieu. 

Sa vie en nous, fait de nous des enfants de Dieu. 
« Sans  moi  vous  ne  pouvez  rien  faire »  a  dit
Jésus.

Le  Seigneur  est  venu  vivre  parmi  les  hommes  pendant  quelques  années
seulement. Sa vie fut intense. Sa présence fut active. Comme le dit St Jean à la
fin de son évangile, les quelques événements racontés par les disciples ne furent
que une très petite partie de ce qu'Il a fait et réalisé durant sa vie publique.

Il ne faut jamais oublier que la présence de Jésus était présence de Dieu. Par Lui,
par sa parole, par ses actions, Dieu lui-même agissait dans notre monde  . Sa
présence était présence de Dieu. Sa Parole était Parole de Dieu. Son action
était  action  de  Dieu. Mais  comme  Homme Jésus  ne  pouvait  maintenir  une
présence permanente. Il se devait de retourner vers son Père.

Et voilà la raison d'être de l'Esprit Saint. Jésus parti,  quelqu'un d'autre devait
prendre la relève, et une relève cette fois permanente. Une présence physique
et  matérielle  ne  peut  s'éterniser.  Mais  une  présence d'amour,  une présence
sacramentelle peut se continuer à travers les siècles.  L'Esprit  Saint sera cette
présence. Il perpétuera à travers les siècles la présence de Jésus agissante et
efficace,  Il  rendra  présent  l'amour  du Père  pour  tous  ses  enfants  partout  et
toujours.

« Je serai avec vous tous les jours » Parole de Jésus.
« Nous viendrons en vous et nous y ferons notre demeure. »

La présence de l'Esprit Saint est paix. Elle est réconfort, elle est force, elle est
repos, elle est lumière, elle est joie. Découvrez les sept dons et les neuf fruits de
l’Esprit Saint.

Viens Esprit saint en nos coeurs et envoie du haut du ciel un rayon de ta lumière.
Viens en nous père des pauvres, viens dispensateur des dons, viens lumière de
nos coeurs. 

Consolateur  souverain,  hôte  très  doux  de  nos  âmes,  adoucissante  fraîcheur.
Dans le labeur, le repos, dans la fièvre, la fraîcheur, dans les pleurs le réconfort. 

À tous ceux qui ont la foi et qui en Toi se confient, donne tes sept dons sacrés.
Donne mérite et vertu, donne le salut final, donne la joie éternelle. Amen.

Jean-Jacques Mireault, ptre
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Merci Seigneur
Merci  Seigneur.  Je  te  rends  grâce  car  tu  es  le
Dieu de l’impossible.
Merci  pour  la  joie  d’Élisabeth  qui  voit  ses
prières exaucées.
Merci pour la foi de Marie qui porte en elle le
fruit de tes promesses.
Merci  pour  le  bonheur  que  ces  deux  femmes
partagent.
Seigneur, tu veux toujours naître en nos cœurs.
Tu souhaites que nous acceptions de te recevoir
bien simplement.

Comment pouvons-nous avoir le bonheur que tu te fasses l’un de nous pour notre
plus grande joie.
Seigneur, tu nous appelle à partager avec les autres la joie qui nous habite.
Que ton Esprit nous guide et nous accompagne sur nos chemins.
Fais de nos visites des moments forts de partage et de joie.
Fais que nous ayons autant de bonheur à donner qu’à recevoir.

Yves Chamberland

Femme de Visitation
L’humble Marie s’est mise en route, le cœur en hâte, le pas pressé,
Chez sa cousine, elle est allée pour partager, pour donner,
Femme accueillante à l’Esprit, femme attentive à la vie.
Comme Marie, je suis en route, le pas alerte, la main tendue,
Prêt à servir, prêt à aider, bien à l’écoute des joies brisées.
Cœur enrobé de soleil, cœur annonçant la merveille.
Comme Marie, je te visite, toi l’étranger, toi le petit.
Je mets l’espoir à tes soucis, je mets l’amour à tes ennuis.
Cœur humblement généreux, cœur tendrement chaleureux. 

Richard Vidal
Quelle belle façon de terminer ce mois consacré entièrement à Marie en passant
une  heure  à  méditer  ce  que  ce  mois  m’a  appris  sur  elle,  sur  sa  première
Visitation  à  sa  cousine  Élisabeth  mais  aussi  sur  ses  visitations  dans  notre
monde, à Grouchiv, à Fatima, à Lourdes, à Guadalupe et à Medjugorje!

 Et toi, as-tu déjà vécu une visitation dans ta propre vie?
 Qu’est qu’elle a pu faire jaillir en toi?

René Lefebvre

Avez-vous déjà vu de la lumière noire? 
Souvent utilisée pour créer des effets esthétique dans des soirées. festives, cette 
lumière proche de l'ultraviolet a le pouvoir de faire voir dans le noir des choses 
autrement invisible en plein jour, 
La lumière de la foi est un peu comme ces black light. On ne la voir pas directemet mais 
seulement par ses effets. Elle révèle ce qui est caché au milieu des ténèbres. 
Cette année pou la Pentecôte, nous vous proposons de propager avec nous la lumière 
de la foi. Une lumière qui permet de comprendre le sens de l'existance humaine à 
partir de la révélatio du Dieu invisible.

Le Verbe
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« Inspiré par l’Esprit-Saint »
Imaginons  que  nous  sommes  au  cénacle  avec  les  apôtres  tout  juste  après  une
apparition du Ressuscité. Chacun rapporte un souvenir du ministère de Jésus:

 Jacques raconte la tempête apaisée.
 Philippe rappelle la multiplication des pains.
 Pierre est encore dépassé par la marche sur les eaux.

 André demeure impressionné par la pêche miraculeuse.
 Jean ajoute le récit de la transfiguration.
 Mathieu raconte comment il s’est senti respecté et accueilli malgré sa 

condition de publication.
 Nicodème et Joseph d’Arimathie témoignent de son courage durant le 

procès qui l’a condamné à mort.
 S’ajoutent ensuite les témoignages de la femme adultère, de l’aveugle-né, 

du centurion romain, de la samaritaine...
Pierre  conclut  :  «  Vraiment  nous  étions  en  présence  de  Dieu  et  il  nous  faut
aujourd’hui la communiquer. Nous n’avons pas le droit de taire tout ce que nous
avons vécu. Il va de soi que nous risquons de souffrir, mais notre récompense sera
cette certitude que l’Esprit du Christ ne nous fera jamais défaut... »
Non seulement, Christ est ressuscité, mais il nous choisit pour actualiser sa Présence
au monde d’aujourd’hui. Et pour nous soutenir dans sa mission: il nous envoie son
Esprit: cet Esprit qui nous tourne les uns vers les autres en nous rendant soucieux du
bonheur des autres Cet Esprit qui est douceur, patience et joie de vivre. Cet Esprit
qui nous garde dans l’éternelle jeunesse du cœur de ce Dieu qui nous renouvelle
jour après jour.

Gilles Baril, prêtre 

Célébrations de l’Eucharistie

Samedi 27-mai Messe dominicale

16 h 30 † Suzanne Duval Fernande Duval

Dimanche 28-mai Pentecôte

9 h 30 † Ginette Guibord Gilles Guibord

Lundi 29-mai Temps ordinaire

11 h †M. Mme Hébert Dougé Gladis Dougé Bernier

Mardi 30-mai Sainte Jeanne d'Arc

11 h †Pamire Dougé Prosper Gladis Dougé Bernier

Mercredi 31-mai Visitation de la Vierge Marie

11 h Pour faveur obtenue Marie Claudine Casimir

Vendredi 2-juin St Marcellin St Pierre martyrs

Relâche

Lampe du sanctuaire et offrandes

Les personnes qui désirent faire un don pour la lampe du sanctuaire (25 $) ou
les offrandes, pain, vin et chandelles (10 $), peuvent le faire en se présentant
au presbytère du lundi au jeudi entre 9 heures et 12 heures.  Merci.
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